

## ■雪、雪、雪……の大雪劇場

天気予報通り的大雪となりました。但馬、そして豊岡市の学校にとっては、雪は教育資源の一つでもあります。

写真1は、5日（水）の1年生の生活科の学習です。雪だるま、かまくら等の創りたいもののイメージを膨らませ、それを友達と共有して、力を合わせてイメージしたものを創っていく、そんな学習です。

写真2は、6日（木）のスキー教室（5・6年生）です。積雪状況、天候ともに最高のスキー日和となりました。個々のスキー技術の向上に汗を流しただけではなく、「大丈夫、大丈夫。」と友達にやさしく声かけをする場面も見られました。そして、ケガや事故もなく終えることができたのが何よりでした。

バスの運転手さん等への「ありがとうございます。」やロッジでの椅子やスキー靴の片付けなどで、さすが高学年と思わせる気遣いや心配りを見ることもできました。

写真3は、5日（水）のひまわり遊び（縦割り班での遊び）です。ここでも、6年生がリーダーシップを発揮して、みんなが楽しめる室内遊びを工夫しました。

大雪の中、「よく学び、よく遊ぶ」元気な府中っ子です。

この頑張りを支えていただいているのが保護者、地域の方々です。基本的な生活習慣の確立をめざす「あすこそ週間」の取組、また積雪時には、早朝から集合場所や通学路の除雪等でご協力をいただいています。本当にありがとうございます。



写真1



写真2



写真3

（校長 山本 考一）

校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。（パスワード：